

## Des écoliers ont découvert le musée de la bataille de Fromelles

À l'occasion du centenaire de l'armistice de la Grande Guerre, la Métropole Européenne de Lille a invité tous les élèves de CM1 et CM2 au musée de la bataille de Fromelles. Deux voyages ont donc été organisés par la mairie le 14 décembre pour permettre à environ 120 élèves de l'école Salengro de découvrir ce terrible lieu d'affrontements en 1916. A noter que le transport en bus était offert par l'Association des Parents d'Élèves.

